

CHALLENGE GREAT

2024

Classe de CM2 de Mme Daré, école Maurice Barrès Metz

Le match du FC-METZ

Dimanche 4 février 2024, nous sommes allés voir jouer le FC Metz contre Lorient.

Lorient a gagné 2-1 mais Metz a bien joué. Les joueurs ont été très forts.

Il y avait beaucoup de fumigènes.

Nous avons eu la chance d'aller voir ce match.



Ilias, Sahim, Omar, Efsa.

Visite des joueurs du FC Metz

Le 26 mai, des joueurs du centre de formation du FC-Metz sont venus dans notre classe pour répondre à nos questions. Ils s'appelaient Franck et Clara.

Ils ont été très gentils et ont répondu à toutes nos questions : Quel est votre joueur préféré? Quel a été votre plus beau but? ...

Après nous avons été jouer au football dans la cour de l'école et ils nous ont signé des autographes. C'était une après-midi inoubliable !



Younes, Eliando, Yusuf

Notre projet en art plastique

Nous avons réalisé un projet qui liait les Jeux Olympiques et le football. Nous avons chacun construit une petite flamme olympique en papier ainsi qu'une énorme flamme qui contenait toutes les petites.



Médina, Maysa

Les séances d'entraînement

Deux fois par semaine, nous nous entraînions dans le cour de l'école afin de préparer le challenge Grenat.

On faisait des matchs, des tirs au but. On apprenait également à maîtriser la balle en se faisant des passes, en suivant un parcours.

On a aussi appris à jouer fair-play.

La visite du stade du FC-Metz

Le jeudi 18 avril, nous avons eu la chance de visiter le stade du FC-Metz en compagnie d'autres classes. La visite était guidée par une jeune femme très sympathique qui a chaleureusement accepté de nous accueillir au stade, qui était inconnu pour nous.

Cette visite était très passionnante et nouvelle pour beaucoup. Nous avons ensuite assisté à une conférence de presse où on a pu poser des questions à des joueurs du centre de formation, à un arbitre, un entraîneur et un dirigeant du club.

Nous sommes ensuite allés manger avant de commencer le tournoi de football.



Fatima-Zohra, Fatima-Zahra, Nawel

La rencontre sportive



Le jeudi 18 avril après-midi, nous sommes partis au centre technique de la plaine St-Symphorien pour faire un tournoi de football.

Nous avons divisé la classe en quatre équipes, chaque équipe était dans une poule de quatre équipes. Nous avons joué et arbitré.

Il faisait un peu froid mais nous avons beaucoup aimé.

A la fin du tournoi, nous avons défilé sur le stade avant la remise des récompenses. Notre classe a fini 4^e de sa poule, nous avons remporté une coupe, des chasubles et des ballons.

Nous garderons un super souvenir de cette journée.

Omer, Rayan, Sahil, Salomon